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Zusammenfassung

        
Die partielle Zona dissection (PZD) stellt eine mikromanipulatorische Methode zur Behandlung männlicher Subfertilität dar, in deren Verlauf die Zona pellucida der Oozyte in einem begrenzten Areal mechanisch geöffnet wird. Hierdurch soll Spermatozoen eingeschränkter Qualität, welche unter normalen Umständen die Zona nicht zu penetrieren vermögen, die Fusion mit dem Oolemma und die Fertilisierung der Oozyte erleichtert werden. Diese Technik wurde mittlerweile an unserer Klinik etabliert. Wir berichten hier über die erste Schwangerschaft, die mit diesem Verfahren im Rahmen unseres IVF-Programms erzielt wurde.


      
        
Abstract

        
Partial dissection of the zona pellucida (PZD) is one of several micromanipulatory methods for the treatment of male subfertility. PZD involves the mechanical introduction of a small hole in the zona pellucida of the oocyte prior to insemination. Thus, fusion with the oolemma and fertilization of the oocyte is facilitated for spermatozoa with impaired quality that otherwise would not be able to penetrate the zona. We have established this technique at our clinic and report on the first pregnancy achieved by PZD of the oocyte during our IVF Programme.
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